
Coup  d' pouce aux enfants de Lambaye

Assemblée Générale de l'Association
vendredi 20 novembre 2015 – Caen

Compte-rendu - Denise De Monte - 

L'assemblée générale annuelle de l'association «Coup d'pouce aux enfants de 
Lambaye» s'est réunie le 20 novembre 2015 à 19h à la maison des associations rue 
Neuve Bourg l'Abbé à Caen.
 24 personnes étaient présentes.

Excusées/excusés:       29 personnes

 Angela et Jacky Auriault – Mireille et Gérard Besnier -  Monique et Jacques Boisgontier 
Monique et Jean-François Bourdeau – Evelyne Bozec - Gilles Connan - Isabelle Cruchet  
Georges Dold - Sylvie Dubois - Lysiane et Alain Garnavault - Christophe Gentil – Brigitte 
Isabel – Daniel Jamard – Fabienne Lanos – Dominique Laurent - Régine Lebourgeois – 
Catherine Lefèbvre – Delphine Lefèbvre - Sylvie Lemarié – Nicole Moleux – Françoise et 
Raymond Prosper-Paul - Eric Le Touten – Françoise Tison  
 

Ces personnes nous ont indiqué leur souhait d'être toujours adhérentes et adhérents.        

Ordre du jour

Présentation de l'association

Joëlle Mauger, présidente remercie les présents à cette 3ème assemblée générale, 
la municipalité de Caen pour le prêt de la salle, les membres du bureau pour le travail de 
l'année.

L'association a été créée en 2013; au profit d'un village de 279 habitants situé à 
environ 200 kms au Sud de Dakar. L'objectif de notre association est de venir en aide aux 
enfants du village sur le plan matériel et culturel.
Un projet a été entièrement réalisé: la réfection complète d'une salle de classe.
Les autres projets vont être exposés au cours de cette assemblée.

Les statuts de l'association déposés en Préfecture et diffusés à l'ensemble des 
adhérentes et adhérents l'an dernier, sont mis à disposition des nouveaux adhérents.

Approbation du compte-rendu de l'Assemblée générale du 14 novembre 2014

Il a été envoyé fin novembre 2014 à l'ensemble des adhérents et il est distribué aux 
présents de l'assemblée Générale.
Approuvé à l'unanimité.
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Compte-rendu de visite à Lambaye d'Elisabeth Forêt les 13 et 14 janvier 2015

En février 2015, chaque adhérent a reçu un compte-rendu détaillé de cette visite.
Elisabeth  F. nous donne un aperçu de l'accueil chaleureux de tout le village «sous l'arbre 
à palabres». 
«Arrivée le matin vers 10 heures au village, tout le monde était rassemblé depuis 8 
heures. Accueil puis discours de plusieurs personnes du village avec beaucoup de 
remerciements à notre association; distribution des cadeaux aux élèves ( ballons, cordes à
sauter, maillots de sport,.....................) . C'était très émouvant.»
Une discussion ensuite avec l'équipe enseignante sur les besoins.
Notre projet initial d'un voyage d'une journée n'est pas retenu par eux, ni le petit déjeuner 
du matin auquel nous avions pensé car trop compliqué à organiser. 
Discussion sur un projet de repas 2 fois par semaine.

Mise en œuvre du projet restauration et ouverture d'un compte en banque sur place

La restauration à l'école du village a été mise en place à cette rentrée scolaire 
d'octobre 2015 à raison de 2 fois par semaine (mardi et jeudi) car ce sont les 2 jours de la 
semaine où il y a classe toute la journée (les autres jours, l'école se termine à 13 heures).
C'est en relation avec le directeur de l'école et les parents d'élèves que cette action a pu 
se réaliser après plusieurs échanges, un tableau estimatif des denrées envoyé par le 
directeur à notre association- tableau présenté à l'A.G. - 
2 repas contenant essentiellement riz, huile, oignons, poisson parfois.........

En plus de l'aspect nutritionnel , le directeur insiste sur les retombées 
pédagogiques de l'action en terme de concentration de la part des enfants. C'est aussi un 
gain de temps pour les apprentissages puisque les enfants restent à l'école toute la 
journée.
Pour cette action, nous avons donc ouvert un compte en banque le 2 septembre 2015 à 
Djilor, village voisin, transféré la somme de 900 euros sur le compte pour les premiers 
achats et fait une procuration au directeur de l'école.
Il faut prévoir environ 1500 euros pour l'année scolaire.
Un repas revient à environ 0,38 euros par élève.

Nous avons reçu des mails et 3 photos – pour nous remercier vivement de cette action -

Autres projets

Nous envisageons de créer pour l'école une pharmacie de première nécessité – 
des trousses d'urgence sont demandées dans une pharmacie de Caen- et nous pensons 
fournir par exemple du paracétamol.
Nous lançons un appel aux adhérents pour essayer de constituer une pharmacie ( voir 
les délais de péremption sur les boites).
Autre suggestion: acheter sur place et ainsi faire fonctionner l'économie locale.

Nous envisageons de donner un fonds de fonctionnement pour le directeur quand il 
se rend dans un cybercafé pour nous envoyer des mails.

Nous décidons de donner un fonds de fonctionnement pour les fournitures de 
l'école estimé pour l'année à 150 euros (100 000CFA).
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Action foire aux greniers à Carpiquet
Pour la 2ème année, nous avons organisé un stand à la foire aux greniers de 

Carpiquet le dimanche 30 août 2015 qui a rapporté à l'association la somme de 600 euros
versée sur le compte le 2 septembre.
Nous remercions toutes les personnes qui ont fourni vêtements, vaisselle, bijoux,.....notre 
stand était particulièrement fourni.
6 personnes ont travaillé toute la journée sur le stand. Appel à des volontaires pour l'an 
prochain.

Bilan financier et vote
Le bilan financier est présenté à l'assemblée Générale. - tableau diffusé- au 31 octobre, 
solde de 2090,14 euros sur le compte.
Vote: unanimité

Bureau de l'Association
Nous informons l'assemblée que Sylvie Lemarié ne souhaite plus faire partie du 

bureau.
Appel est fait auprès des adhérents et adhérentes pour renforcer le bureau.
Pas de candidate ni candidat.

Bureau:  Présidente: Joëlle Mauger 
          Secrétaires:  Elisabeth Forêt et Denise De Monte 

                                          Trésorière:      Annie Lebon 
                                          Communication:       Frédéric Pernot (blog)
Election du bureau:  unanimité

Discussion et questions diverses
Il est demandé si le village fait partie d'une commune?

Pour de nouveaux projets, il est demandé que l'on parte des besoins et des idées de 
l'école de Lambaye ( ce qui a été fait jusqu'à ce jour).

Proposition: Notre association pourrait aider des élèves pour leur scolarité en secondaire
(demande sera faite et chiffrée auprès de l'école) – pour venir en aide à tous les élèves de
CM2 qui quittent l'école – fournitures? Vêtements?............

Informations  diverses
Un diaporama de photos du village et de l'école (photos prises en janvier 2015 par 

Elisabeth F.) est présenté par Frédéric Pernot.

Des personnes de notre association se rendront au village de Lambaye en février 2016; 
ces personnes règlent personnellement les frais de leur voyage. Elles se chargeront 
d'apporter des fonds pour la suite de la restauration scolaire et les fournitures, de la 
pharmacie, des livres donnés par l'OCCE 14,.............
Notre dossier aux services fiscaux n'a pas été retenu pour 2015. Nous en déposons un 
nouveau pour vous permettre de déduire les dons sur déclarations de revenus. Nous vous
tiendrons informés. 

Séance levée à 20h30  suivie d'un repas convivial offert par Joëlle Mauger que nous 
remercions. Merci aussi à Sylvie Marie pour son aide.

Adhésions et dons à l'A.G.: 43 adhésions (dont 10 nouvelles) pour la somme de 215 euros
et 334 euros de dons.                                                                                                        3   



  


